

Gras aprueba por la calidad al revalidar al frente de Ciencias - Información - 30/11/2018

Gras apuesta por la calidad al revalidar al frente de Ciencias

► El decano toma posesión rodeado por todo su equipo en un acto presidido por el rector y la secretaria general

S. G. B.

■ Luis Gras tomó ayer posesión de su cargo como decano de la facultad de Ciencias de la Universidad de Alicante (UA) en un acto presidido por el rector, Manuel Palomar, y la secretaria general, Esther Algarrá, y al que asistió todo su equipo.

Gras repite como decano tras lograr el respaldo de más del 80% de los votos. El decano aseguró que trabajarán «con el mismo nivel de compromiso y exigencia que hemos tenido hasta ahora». Afirmó que «tenemos un proyecto en marcha que todavía no hemos podido finalizar y esto nos alienta a seguir» y dijo desear «que los tiempos que vienen nos sirvan para asentar el sistema de calidad y cohesionar la facultad después de diez años consecutivos aplicando los diferentes cambios de modelos educativos».



Luis Gras posa junto a todo su equipo con el rector, Manuel Palomar. INFORMACIÓN